

# Juegos Deportivos Provinciales Talleres



2023 - 2024

## ESGRIMA

### NORMATIVA



### CALENDARIO

#### JORNADA 1

Roquetas de Mar

CEIP LAS SALINAS

23 NOVIEMBRE 2023

2023-2024

#### JORNADA 2

EL EJIDO

CEIP TIERNO GALVAN

11 DICIEMBRE 2023

EN JORNADA DE MAÑANA, DENTRO DEL HORARIO LECTIVO ESCOLAR

XXXIII

2023 / 2024

Juegos  
Deportivos  
Provinciales



Colabora:

- Delegación Prov. Fed. And. De Esgrima.
- Ayuntamiento el Ejido
- Ayuntamiento Roquetas de Mar

## Destinatarios y Categorías

Podrán participar en los “Talleres Educativos de Promoción de Esgrima”, de forma general deportistas en edad escolar inscritos/as en proyectos de iniciación deportiva de los municipios de la provincia de Almería.

Las categorías deportivas convocadas para estos Encuentros son las siguientes:

MODALIDAD	CATEGORÍA	CURSOS
ESGRIMA	INICIACIÓN	INFANTIL Y 3º DE PRIMARIA

## Calendario

Las jornadas serán las siguientes:

JORNADA	FECHA	LUGAR
1	23 noviembre 2023	<b>CEIP LAS SALINAS Roquetas de Mar</b>
2	11 Diciembre 2023	<b>CEIP Tierno Galván El Ejido</b>

## Sistema de Inscripción de participantes

### 1) **Derechos de Inscripción:**

- Gratuito.

### 2) **Adscripción al proyecto:**

Las entidades que estén interesadas en participar en estos Encuentros deberán estar adscritas al proyecto. Este trámite de adscripción se realiza una sola vez independientemente que se pretenda participar en actividades de “Ligas Educativas de Promoción Deportiva”, “Encuentros Educativos de Promoción Deportiva”, “**Talleres Educativos de Promoción Deportiva**” o “Circuitos de Promoción del Rendimiento de Base”.

En el caso que una Entidad/club no se haya adscrito al proyecto previamente para su participación en otra actividad, y quiera inscribir grupos de participación en este contenido del proyecto, deberá cumplimentar el [formulario de adscripción](#) para “Juegos Deportivos Provinciales”.

De conformidad con lo indicado en el art. 14.2 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, la tramitación de este procedimiento será electrónica, por lo que la realización de cualquiera de sus trámites se efectuará a través de la web [www.dipalme.org](http://www.dipalme.org). **En su caso, los Centros Educativos y Clubes interesados pueden acogerse a la adscripción del ayuntamiento de referencia y participar bajo su tutela.**

### ▪ **Inscripción de grupos de participación:**

Para poder participar en los encuentros educativos de promoción de Tenis se deberá **aportar la documentación necesaria para la validación del procedimiento de inscripción según el siguiente requisito:**

**Autorización de los/as tutores/as** legales según modelo normalizado, debidamente firmado (se recuerda que este requisito es imprescindible para admitir la inscripción de un/a deportista menor de edad y que la suplantación de la firma será responsabilidad del/a coordinador/a responsable de este procedimiento). En éste el firmante manifiesta expresamente conocer los protocolos específicos determinados para la prevención de situaciones excepcionales sanitarias que correspondan a la práctica físico deportiva que va a desarrollar la persona autorizada. **Una vez adscrito, deberá dirigirse a la Delegación deportiva correspondiente para realizar el proceso de inscripción y entregar toda la documentación necesaria.**

Para cualquier consulta cuentan con el siguiente directorio:

SEDE	DIRECCIÓN	TELÉFONO/FAX	CORREO
PABELLÓN MOISÉS RUIZ	Ctra. de Níjar, 1 04009- Almería	Telf.: 950211363 Telf.: 950211228	apablova@dipalme.org

Este Proyecto surge como una actividad de promoción de la ESCRIMA, pero ante todo intentando que tenga un gran componente motivacional.

A veces no sabemos muy bien qué deporte escoger para nuestros hijos y podemos "caer" en aquellos que están de moda o que les llaman la atención a los pequeños. Y no quiero decir que esté mal, ni mucho menos, si a ellos les atrae, es un buen punto de partida. Pero lo que quiero decir es que detrás de eso hay mucho más. Y es la puerta que pretendo abrir a los más pequeños de edades comprendidas entre los 4 y 8 años, para que empiecen a descubrir de la mejor forma el fantástico mundo de nuestro deporte, ESCRIMA.

Al mismo tiempo pretendemos que empiecen a leer, que sientan que leer y hacer deporte no es una obligación sino como algo útil para ir formando a nuestros pequeños. Un cuento genera comunicación, en el amplio sentido de la palabra. Habilidad en el uso de las palabras, para expresarse, curiosidad, aptitudes y destrezas.

Para abordar dicho proyecto, proponemos trabajar uno de los ejes centrales de animación y promoción de la lectura y al mismo tiempo de nuestro deporte, la ESCRIMA, pudiéndose realizar en los colegios, especialmente en las etapas de Infantil y Primaria, que son los CUENTACUENTOS.

Es una propuesta esencial y básica, de cara a iniciar la animación a la lectura de nuestro libro preparado para promocionar nuestro deporte y los valores que este mismo aporta.

En definitiva, se trata de crear las bases para asentar un sólido hábito de lectura y curiosidad por nuestro deporte, la **ESGRIMA**.

Proponemos una programación de animación lectora con actividades dedicadas a la finalidad de crear buenos hábitos lectores desde edad temprana y que creemos se corresponden con una visión global y vital de la lectura centrada en nuestro cuento "EL CABALLERO BLANCO".

### Desarrollo de la Actividad

El horario para todas las actuaciones estará comprendido entre las 10.30 h. a 13.30 h.: Antes del comienzo del Taller siempre se procederá a la confirmación de asistencia de todos los deportistas inscritos.

### Metodología

Metodología basada en experiencias e interacciones entre alumnos de diferentes etapas. Se fomentará la participación y colaboración. Buscamos un espacio de coparticipación entre iguales.

La metodología será, integral y significativa atendiendo en cada momento a las necesidades de movimiento, experimentación y juego de los niños /as pequeños.

Para que se dé un aprendizaje activo y significativo tenemos que tener en cuenta la motivación, interés y curiosidad de los niños, y saber aprovecharlos para que puedan indagar, representar, contrastar opiniones, etc.

Por todo ello, debemos hacer un esfuerzo de escucha activa y debemos prestar atención a aquellas cosas que suscitan interés y curiosidad en el alumno para estimular el aprendizaje hacia una disciplina deportiva.

Metodología globalizadora basada en el aprendizaje por descubrimiento, donde serán los propios alumnos los que tengan que descubrir de forma activa sus propios aprendizajes, a partir de la observación, de la experimentación y exploración, para potenciar aún más la curiosidad sobre nuestro deporte **ESGRIMA** y el acercamiento hacia la literatura **infantil**, **NUESTRO LIBRO "EL CABALLERO BLANCO"**

